

environ 8,000 *communions* par année. Par exemple, j'ai distribué 830 communions le mois dernier. Le premier Vendredi du mois me donne de soixante à cent communions et le premier Dimanche autant en général. Le jour du St Rosaire j'en ai donné près de 200. Il est très rare que je dise ou chante la messe, les jours de semaine, sans donner la communion. Et cependant, il y a pour aller aux extrémités de la paroisse de 4 à 5 milles et même à un endroit 6 milles."

Mr le Curé de Belœil nous certifie avoir distribué plus de 17,000 communions dans le cours de l'année 1907. Cette paroisse compte 1,300 communians.

Un directeur de collège nous écrit de son côté :

" Veuillez trouver ci incluse : la liste des noms de nos élèves qui désirent se faire inscrire comme associés de l'Archiconfrérie du T. S. Sacrement.

La grande majorité de ces élèves communient tous les jours ou à peu près, et font tous leur heure d'adoration le premier vendredi du mois. La communion fréquente et quotidienne est en honneur dans notre maison et fait un bien immense parmi nos élèves. La prochaine fois que j'irai à Montréal je me rendrai chez vous, pour certaines petites brochures en vue de la propagande eucharistique."

Un autre nous écrit.

" Ayez donc l'obligeance d'inscrire mon nom comme membre de la Ligue Sacerdotale de la Communion.

Depuis le commencement de cette année scolaire, la communion fréquente, et même quotidienne pour plusieurs, est en honneur dans notre Séminaire et vous ne sauriez croire tout le bien qui en résulte. Je ne veux rien négliger pour propager et encourager cet attrait à la communion fréquente."

En *Egypte* même, à Tahta et à Minieh, voyez comme les choses se font grandement Grâce au zèle de nos seigneurs les Evêques et des prêtres, leurs coadjuteurs, chaque premier vendredi du mois, le Saint Sacrement demeure exposé toute la journée dans l'église cathédrale ; on peut dire que toute la paroisse communie, et les adorateurs se succèdent sans interruption devant le Saint Sacrement, depuis le matin jusqu'au soir.

A Mallaoui, ville de 40,000 âmes, l'excellent curé Marcos a établi dans son église, depuis quelque temps, les mêmes usages. Bien que sa paroisse ne compte que de 450 à 500 catholiques, on y solennise le premier vendredi du mois comme à Tahta et à Minieh.